

Ergänzend zu ihrer Verwaltungsvorlage berichtet die Verwaltung über die geplante Kooperation der städtischen Musik- und Kunstschule mit den beiden im Stadtgebiet ansässigen Ballettschulen.

Frau Diehr, Vorsitzende der Elternvertretung der Musik- und Kunstschule der Stadt Lohmar, bedankt sich für die umfassende, detaillierte Sachstandsdarstellung.

Der Ausschuss nimmt die ergänzenden Ausführungen der Verwaltung zum Jahresbericht 2006 der Musik- und Kunstschule zustimmend zur Kenntnis.

Abstimmungsergebnis: 13 dafür.